

... pour sa couverture de l'accident de car en Suisse. En une minute sur France Inter, on sait ce qu'on doit savoir. Les enfants venant de Belgique, on comprend que le sujet prenne plus de place chez nous, avec des infos sur les dispositions prises pour les proches, l'état des blessés, le numéro d'appel d'urgence... Mais de là à en faire le sujet unique de toutes les rubriques, avec rappel tous les quarts d'heures, questions répétitives auxquelles la réponse est invariablement "on ne sait pas encore..." et le comble, cette question à l'ambassadeur belge : "Quel est votre état d'esprit... ?" Ben oui, on se le demande : joyeux ? préoccupé ? triste ? Le degré zéro de l'information !